

## Gymnasiasten spenden für Nepal

Die Teilnahme an der bundesweiten Kampagne „Dein Tag für Afrika“ organisierte im vergangenen Schuljahr die Schülersprecherin Aalijah Donaubaer zusammen mit der verantwortlichen Lehrkraft Thomas Haas. Wie bereits im letzten Jahr entschied sich die SMV des Gymnasiums Beilngries dafür, die Hälfte des Geldes, das die Schülerinnen und Schüler der 10. Jahrgangsstufe an einem Tag der letzten Schulwoche in verschiedenen Betrieben der Umgebung erarbeitet hatten, der „Nepalhilfe Beilngries“ zu spenden. Damit konnte Aalijah den Betrag von 742 Euro an den Vorsitzenden der Nepalhilfe Beilngries, Ralf Petschl, übergeben, der sich sehr über die Spende freute. Jeder Euro sei wichtig, um die Schulen, Kranken- und Kinderhäuser in Nepal zu unterstützen, betonte Petschl und bedankte sich sehr herzlich bei allen beteiligten Schülerinnen und Schülern.



Ralf Petschl, Vorsitzender der Nepalhilfe Beilngries (mitte), freute sich über die Spende, die von Lehrer Thomas Haas und Schülerin Aalijah Donaubaer übergeben wurde.